

**Beschluss des Kantonsrates
über die Erwahrung der Ergebnisse der kantonalen
Volksabstimmung vom 19. März 1998**

(vom 27. April 1998)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den am 27. März 1998 im Amtsblatt, Textteil, Seite 342 ff, veröffentlichten Beschluss des Büros des Kantonsrates vom 19. März 1998 über die Ergebnisse der kantonalen Volksabstimmung vom 15. März 1998 und nach Vormerknahme, dass keine Einsprachen hängig sind,

beschliesst:

I. Folgende Referendumsvorlagen werden als vom Volke angenommen erklärt:

- Gesetz über die Universität Zürich
- Gesetz über die Verwaltungsstrukturen
- Gesetz über die öffentlichen Ruhetage und über die Verkaufszeit im Detailhandel (Änderung)
- Einzelinitiative Dr. Helmut Meyer, Zürich, betreffend Einführung einer eidgenössischen Motorfahrzeugsteuer (Einreichung einer Standesinitiative)

II. Mitteilung an den Regierungsrat

Zürich, den 27. April 1998

Im Namen des Kantonsrates
Der Präsident: Der Sekretär:
Roland Brunner Thomas Dähler